



Pablo Iglesias despierta pasiones

El líder de Podemos visitó ayer en el Clínico a su padre al que trasplantaron con éxito un riñón. "Todos los gitanos de España estamos contigo", le gritaban en los pasillos

ALEJANDRO SEGALÁS | SALAMANCA

PABLO Iglesias lleva los focos de la atención unidos a su persona desde sus pinitos como tertuliano respondón hasta su irrupción en la política y liderazgo de Podemos. Esta fama provoca que si a su padre le tienen que trasplantar un riñón en el Hospital de Salamanca y el acuda a ver cómo está se monte un revuelo de grandes dimensiones en los pasillos hospitalarios salmantinos.

La tarde-noche del pasado miércoles Javier Iglesias recibía por fin un riñón y era trasplantado con éxito mientras que ayer por la mañana su hijo Pablo Iglesias fue a visitarle. La operación se efectuó "sin mayor problema" y a día de hoy el paciente no presenta complicaciones derivadas de la cirugía, según explicaron ayer fuentes hospitalarias a este diario. Estará en torno a ocho o diez días ingresado si no sucede nada fuera de la norma, insisten en el Hospital.

El padre del político emergente se mostraba ayer muy contento con la intervención y es que si todo evoluciona bien y el nuevo riñón encaja de forma adecuada dejará de tener que someterse al tratamiento de diálisis que venía recibiendo en Zamora en los últimos años.

Con el estado de salud de Javier Iglesias asegurado, la atención se centró ayer en su hijo que se dio un baño de multitudes por los pasillos del Hospital. Pacientes y profesionales al verle sacaban rápidamente el móvil del bolsillo y procedían a aborarlo para hacerse una foto. "Todos los gitanos de España estamos contigo", le gritaba un paciente de raza gitana en uno de los pasillos del Hospital, mientras que el líder de Podemos derrochó sonrisas y palabras amables a pacientes y personal sanitario. "Es muy cercano y gana mucho de cerca",



Pablo Iglesias a su salida del Hospital Clínico de Salamanca, ayer por la mañana. | FOTOS: GALONGAR



El líder de Podemos, en una cafetería del complejo asistencial.

Referente en trasplante renal

La Unidad de Trasplantes del Complejo Asistencial de Salamanca cerró 2015 entre la élite nacional de trasplantes renales. Teniendo en cuenta que Madrid y Cataluña copan un elevado porcentaje de los procesos, fuera de estas dos regiones el complejo asistencial salmantino ocupa un lugar destacado en el panorama nacional. Así, con 62 trasplantes renales, el hospital salmantino se coloca en un selecto grupo de prestigiosos centros hospitalarios como el Hospital Miguel Servet de Zaragoza que sumó 78, el Reina Sofía de Córdoba con 68, Marqués de Valdecilla en Santander (55), Doctor Peset de Valencia (60), Virgen de la Arrixaca de Murcia (68) y la Clínica Universitaria de Navarra (49).

comentaban unas enfermeras repasando la visita del líder de Podemos. "Pues yo creo que el look descuidado es un truco de imagen ya que de cerca es guapo", argumentaba otra profesional del Hospital. Hubo división de opiniones en el sector femenino hospitalario y es que por otro lado estaban las que indicaban que era "muy bajito" y que físicamente no llamaba nada la atención. Gustos, colores.

Se le pudo ver en una de las cafeterías del complejo asistencial salmantino tomando un café bandeja en mano.

Estrecha relación. Pablo Iglesias y su padre Javier Iglesias comparten su amor por la política

y por unos ideales de izquierdas. En numerosas ocasiones el líder de Podemos ha reconocido que su pasión por la política le llega de su familia y en especial de su padre. Es más, en la pasada campaña electoral se pudo ver a padre e hijo compartiendo mitin en Zamora. El progenitor de Pablo Iglesias es miembro del Consejo Ciudadano de Podemos Zamora. Desde 1989 ha sido profesor de Historia Contemporánea e Historia de Relaciones Laboral en la Escuela de Relaciones Laborales de Zamora, dependiente de la Universidad de Salamanca.

Pablo Iglesias se puede ir a pactar tranquilo con quien sea que su padre queda en muy buenas manos.